

# *La perturbation qui affectera Cuba est sur le point de devenir une dépression tropicale*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 3 novembre (RHC) La probabilité de formation d'une dépression tropicale, qui se transformera plus tard en tempête en se déplaçant vers le nord de la mer des Caraïbes, a augmenté à 80

pour cent dimanche et pourrait affecter Cuba.

Le Centre National des Ouragans (CNH), dans son avertissement sur ce système, signale que la perturbation AL97 de l'actuelle saison cyclonique de l'Atlantique et des Caraïbes présente des pluies et des orages désorganisés en association avec une large zone de basse pression sur le sud-ouest de la mer des Caraïbes.

L'institution prévient qu'un développement progressif de ce système est attendu, et qu'il est probable qu'il forme une dépression tropicale dans les prochains jours, en se déplaçant vers le nord-nord-ouest sur le centre et l'ouest de la mer des Caraïbes.

Le CNH prévient que, quel que soit le développement, des précipitations localement fortes sont possibles sur certaines parties des terres adjacentes des Caraïbes occidentales, notamment la Jamaïque, Hispaniola et Cuba.

Pour ceux qui s'intéressent à l'ouest de la mer des Caraïbes, la progression de ce système doit être surveillée, car il pourrait se développer. Il pourrait nécessiter des veilles ou des avertissements de tempête tropicale plus tard dimanche ou ce soir pour certaines parties de la région.

La saison actuelle des ouragans, qui a débuté le 1er juin et se termine officiellement le 30 novembre, devient plus énergique dans ses derniers jours. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/368954-la-perturbation-qui-affectera-cuba-est-sur-le-point-de-devenir-une-depression-tropicale>



**Radio Habana Cuba**